

Herren Landesklasse Gr. 10

TTC Nussbach : TTC Riedöschingen
Samstag, 26.11.2022, 15:30 Uhr

Reiser und Gehringer bleiben gegen den TTC Riedöschingen ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 3 Stunden stand der 9:3-Heimerfolg des TTC Nussbach im Spiel der Herren Landesklasse Gr. 10 gegen den TTC Riedöschingen fest. Die Gastgeber profitierten unter anderem in ihrem 9. Saisonspiel am Samstagnachmittag davon, dass der TTC Riedöschingen mit einem Ersatzspieler antrat.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging im Nachgang mit den ersten Matches wie folgt los. Schwer / Gehringer gewannen ihr Spiel gegen Bumiller / Wallschläger sicher mit 11:9, 11:4, 11:8. Nur einen Satz verloren Reiser / Braun beim 11:7, 4:11, 11:8, 11:9 gegen Hewer / Nizam und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Gehringer / Kleimann bekamen es nun mit Bumiller / Hribar zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Gehringer / Kleimann am Ende mit 3:2 ins Ziel brachten und einen Punkt für die Mannschaft einfuhren. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Nicht einen Satzgewinn überließ Johannes Reiser seinem Gegner Thomas Bumiller beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Chancenlos war hingegen dann Sandro Schwer gegen Mike Hewer nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz sprang nicht heraus. Kurze Zeit später ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Anlaufschwierigkeiten musste Fabian Gehringer zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg eingetütet war. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Stefan Gehringer und Norbert Bumiller entschieden, das Stefan Gehringer letztendlich gewann. Das war eine ganz schön enge Kiste! Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. Beim wenig später folgenden 3:0-Erfolg gegen Kurt Wallschläger zeigte Marvin Braun seinem Gegner die Grenzen auf. Einen Punkt für das Team vor Augen gab Frank Kleimann bei einer 2:0-Führung die Folgesätze gegen Andreas Hribar noch ab und quittierte ein 2:3 nach Sätzen. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Unterschied endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Nussbach und des TTC Riedöschingen. Johannes Reiser bezwang anschließend Mike Hewer in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. In vier Sätzen verlor Sandro Schwer seine Partie gegen Thomas Bumiller, die im Vorfeld offen eingeschätzt werden konnte. Fabian Gehringer hatte seinen Gegner Norbert Bumiller beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen insgesamt im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Mit dem letzten Match des Tages war der deutliche Erfolg der Heimmannschaft damit final eingetütet.

Nach diesem Sieg geht es nun für den TTC Nussbach am 14.01.2023 gegen die DJK Villingen möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 28.01.2023 gegen den TTC GW Konstanz II versuchen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

TTC Nussbach

Doppel: Schwer / Gehringer 1:0, Reiser / Braun 1:0, Gehringer / Kleimann 1:0

Einzel: J. Reiser 2:0, S. Schwer 0:2, F. Gehringer 2:0, S. Gehringer 1:0, M. Braun 1:0, F. Kleimann 0:
1

TTC Riedöschingen

Doppel: Hewer / Nizam 0:1, Bumiller / Wallschläger 0:1, Bumiller / Hribar 0:1

Einzel: M. Hewer 1:1, T. Bumiller 1:1, N. Bumiller 0:2, A. Nizam 0:1, A. Hribar 1:0, K. Wallschläger 0:
1